

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年7月7日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

今宵は、七夕です

でも暑さには関係ありません。

今朝の朝会では6年生から月目標についての話がありました。あと2週間で1学期も終わりです。





緑の水泳帽はだれ。

「波も荒けりや、気も荒い」（小笠原）島帰りの副校長さんが補助に入ってくれています。本当は、優しくて穏やかです。熱中症指数が上がる前にということで、3、4時間目から1、2時間目に変更しました。教科担任制を取り入れているのでこれがなかなか難しいです。学級数も多いので、ジグソーパズルのように一つ動かすと当てはまらなくなってしまいます。仰向けになって、静かに浮かぶ練習をしていました。一人で浮くのだ。

なんとか、早いうちにプールに入ることができて、3年生は満足げでした。



本日の給食の献立は、七夕メニューです。星形の蒲鉾にオクラ、米粉めんを流して天の川のイメージで。こりや定番メニュー。

揚げ鳥のうま煮はいいとしても、なぜ、ひじきのふりかけが。しかもどうしてそこに「しそ」がまじっているのかだわさ。七夕は酸っぱいものなのでしょうか。失敗した。ほんの少しだけかけてくれるようにと頼み忘れた。

年に1度がトホホ。